



The Faculty of Medicine and Health Sciences of McGill University invites applications for the position of:

CHAIR OF THE MCGILL UNIVERSITY DEPARTMENT OF ANESTHESIA

The Faculty of Medicine and Health Sciences of McGill University is conducting a search for an internationally respected academic physician to lead the educational and research activities of the Department of Anesthesia. The Department of Anesthesia is one of the most research-intensive anesthesia departments across Canada and is composed of approximately 130 clinicians and scientists working on the McGill downtown campus and at the Jewish General Hospital, the McGill University Health Centre (MUHC), St. Mary's Hospital, and their research institutes, as well as all other McGill-affiliated hospital sites.

The successful applicant will direct the academic activities of McGill's Department of Anesthesia, promoting excellence in clinical innovation, teaching and research at all of its sites. The initial appointment to the Chair position is for a five-year term, with the possibility of a tenure stream professorial position, depending on the applicant's academic profile and experience. All McGill faculty members are expected to contribute to service activities within their units, the University, and the wider scholarly community.

The successful candidate is an energetic and thoughtful leader with demonstrated abilities to manage change and encourage excellence in complex, high-stakes environments while creating a positive and team-building atmosphere. The Department is proud to host a respectful, multi-disciplinary and inclusive work setting in its multiple areas of activity, which includes the training of a diverse group of students. A track record of mentorship and a demonstrated commitment to equity, diversity and inclusion are also expected.

Qualifications and Educational Requirements

The successful candidate is expected to:

- be an academic physician at the associate or full professor level; and possess anesthesia specialty certification from the Royal College of Physicians and Surgeons (FPCPC), or from an equivalent organization;
- have a major interest in undergraduate, graduate, and postgraduate education;
- demonstrate excellence in clinical, research and/or education environments;
- be able to provide a vision for the Department of Anesthesia and be an energetic and influential leader with demonstrated abilities in team-building and in implementation of change;
- provide leadership in the recruitment, mentoring, and development of faculty to their full potential;



- encourage collaborative clinical and academic work between the different sites of the Department and between different Departments of the University and hospitals;
- have experience administering an academic medical unit or some other form of leadership in academic medicine;
- be licensed or eligible for licensure in the province of Québec;
- be fluent in English. A working knowledge of French, or a commitment to acquiring it within few years of appointment is preferred.

Applications must be submitted on-line via the McGill Careers Site:

https://mcgill.wd3.myworkdayjobs.com/en-US/mcgill_careers/job/Chair--Department-of-Anesthesia_JR0000062824

Interested candidates should submit their application within **60 days** of publication of this advertisement.

The following supporting documents are required:

- A cover letter that includes a description of your leadership experience and aptitudes. Also include a statement indicating your personal academic plans/career path and intentions related to teaching, research, and service to the academic community;
- Curriculum vitae;
- The names and contact information of three referees.

Closing date for applications: April 13, 2025

Use a personal email address when creating an account in Workday to submit your application. Do not use @mail.mcgill.ca or @mcgill.ca email accounts to apply.

McGill University is an English-language university where most teaching and research activities are conducted in the English language, thereby requiring English communication both verbally and in writing.

L'Université McGill est une institution de langue anglaise dans laquelle la majorité des activités d'enseignement et de recherche s'effectuent en langue anglaise, rendant essentielle l'utilisation de l'anglais pour la communication orale et écrite.

McGill University is committed to equity and diversity within its community and values academic rigour and excellence. We welcome and encourage applications from racialized persons/visible minorities, women, Indigenous persons, persons with disabilities, ethnic



minorities, and persons of minority sexual orientations and gender identities, as well as from all qualified candidates with the skills and knowledge to engage productively with diverse communities.

At McGill, research that reflects diverse intellectual traditions, methodologies, and modes of dissemination and translation is valued and encouraged. Candidates are invited to demonstrate their research impact both within and across academic disciplines and in other sectors, such as government, communities, or industry.

McGill further recognizes and fairly considers the impact of leaves (e.g., family care or health-related) that may contribute to career interruptions or slowdowns. Candidates are encouraged to signal any leave that affected productivity, or that may have had an effect on their career path. This information will be considered to ensure the equitable assessment of the candidate's record.

McGill implements an employment equity program and encourages members of designated equity groups to self-identify. It further seeks to ensure the equitable treatment and full inclusion of persons with disabilities by striving for the implementation of universal design principles transversally, across all facets of the University community, and through [accommodation policies and procedures](#). Persons with disabilities who anticipate needing accommodations for any part of the application process may contact, in confidence, accessibilityrequest.hr@mcgill.ca.

All qualified applicants are encouraged to apply; however, in accordance with Canadian immigration requirements, Canadians and permanent residents will be given priority.



La Faculté de médecine et des sciences de la santé de l'Université McGill lance un appel à candidatures pour le poste de :

DIRECTEUR OU DIRECTRICE DU DÉPARTEMENT D'ANESTHÉSIE, UNIVERSITÉ MCGILL

La Faculté de médecine et des sciences de la santé de l'Université McGill est à la recherche d'un ou d'une médecin universitaire de réputation internationale pour diriger les activités d'enseignement et de recherche du Département d'anesthésie. Le Département, qui figure parmi les plus actifs en recherche dans sa discipline au Canada, compte environ 130 cliniciens, cliniciennes et scientifiques qui travaillent au campus de l'Université au centre-ville de Montréal ainsi qu'à l'Hôpital général juif, au Centre universitaire de santé McGill (CUSM), au Centre hospitalier de St. Mary et dans leurs instituts de recherche associés, ainsi qu'à tous ses sites affiliés.

La personne retenue pour le poste dirigera les activités universitaires du Département d'anesthésie de l'Université McGill et assurera la promotion de l'excellence en innovation clinique, en enseignement et en recherche dans tous ses sites affiliés. La personne retenue sera nommée pour un mandat initial de cinq ans et pourrait être admissible à un poste professoral menant à la permanence, selon son profil et son expérience universitaires. Tous les membres du corps professoral mcgillois doivent participer à des activités de service dans leurs unités, à l'Université et dans la communauté scientifique générale.

Le ou la titulaire du poste saura exercer un leadership dynamique et éclairé, en plus d'avoir démontré son aptitude à gérer le changement et à encourager l'excellence dans des milieux complexes et hautement performants tout en créant un climat positif axé sur l'esprit d'équipe. Le Département est fier d'offrir un milieu de travail respectueux, multidisciplinaire et inclusif dans ses multiples domaines d'activité et d'accueillir un effectif étudiant diversifié. Une expérience de mentorat de même qu'un engagement attesté envers l'équité, la diversité et l'inclusion sont aussi attendus.

Exigences

La personne choisie devra :

- être médecin et occuper un poste universitaire au rang de professeur agrégé ou de professeur titulaire, et avoir une certification du Collège Royal des Médecins et Chirurgiens du Canada, ou de tout autre organisation équivalente, en Anesthésie;
- s'intéresser vivement à la formation au premier cycle, aux cycles supérieurs et au niveau postdoctoral;
- Avoir eu un parcours démontrant l'excellence en milieu clinique, de recherche et/ou en éducation ;



- être en mesure de formuler une vision pour le Département d'anesthésie et savoir exercer un leadership dynamique et influent en s'appuyant sur un talent avéré pour la formation d'équipes et la mise en œuvre du changement;
- faire preuve de leadership dans le cadre du recrutement, du mentorat et du perfectionnement du corps professoral;
- encourager les collaborations cliniques et académiques entre les sites du Département de même qu'entre les divers départements de l'Université et les hôpitaux;
- avoir une expérience de l'administration d'une unité médicale universitaire ou d'une autre forme de leadership en médecine universitaire;
- détenir un permis d'exercice de la médecine au Québec, ou être admissible à l'obtention d'un tel permis;
- maîtriser l'anglais; une connaissance pratique du français ou un engagement à acquérir une telle connaissance dans les premières années suivant la nomination sont souhaitables.

Les candidatures doivent être soumises en ligne à l'adresse suivante :

https://mcgill.wd3.myworkdayjobs.com/fr-CA/mcgill_careers/job/Chair--Department-of-Anesthesia_JR0000062824

Les personnes intéressées doivent déposer leur candidature dans les **60 jours** suivant la publication de cette annonce.

Les dossiers de candidature doivent inclure les documents suivants :

- Lettre de motivation décrivant votre expérience et vos aptitudes de direction, vos projets et votre parcours professionnel dans la sphère universitaire de même que vos intentions en matière d'enseignement, de recherche et de service à la communauté universitaire
- Curriculum vitae
- Nom et coordonnées de trois personnes disposées à fournir des références

Date limite de dépôt des candidatures : 13 avril 2025

Utilisez une adresse électronique personnelle lorsque vous créez un compte dans Workday pour soumettre votre candidature. N'utilisez pas les comptes de courriel @mail.mcgill.ca ou @mcgill.ca pour poser votre candidature.

L'Université McGill est une institution de langue anglaise dans laquelle la majorité des activités d'enseignement et de recherche s'effectuent en langue anglaise, rendant essentielle l'utilisation de l'anglais pour la communication orale et écrite.



L'Université McGill s'engage fermement à respecter les principes d'équité et de diversité au sein de sa communauté, tout en valorisant la rigueur et l'excellence académiques. Elle accueille favorablement les demandes d'emploi des personnes racisées et des minorités visibles, des femmes, des personnes autochtones, des personnes en situation de handicap, des minorités ethniques, des personnes de toute orientation sexuelle et identité de genre, ainsi que toute personne possédant les aptitudes et les connaissances nécessaires pour interagir au sein de groupes diversifiés.

McGill valorise et encourage la recherche qui reflète des traditions intellectuelles, des méthodologies ainsi que des modes de dissémination et de traduction diversifiés. Les personnes candidates sont invitées à démontrer la portée de leur recherche, aussi bien au sein de leur champ universitaire que dans un contexte interdisciplinaire, notamment dans les secteurs gouvernemental, communautaire et industriel.

En outre, McGill reconnaît et prend équitablement en considération l'incidence des congés (p. ex., obligations familiales ou congés pour raisons de santé), qui peuvent entraîner des interruptions ou des ralentissements de carrière. Quiconque pose sa candidature est encouragé à signaler tout congé ayant eu une incidence sur son rendement et pouvant avoir modifié son parcours de carrière. Ces renseignements seront pris en compte aux fins d'évaluation équitable du dossier.

L'Université McGill dispose d'un programme d'équité en matière d'emploi et invite les membres des groupes visés à indiquer leur appartenance à ces derniers dans leur dossier de candidature. Elle tient également à s'assurer que les personnes en situation de handicap reçoivent un traitement équitable et puissent pleinement s'intégrer à la vie universitaire en ayant à cœur de mettre en œuvre les principes de conception universelle dans toutes les sphères d'activité de l'Université, conformément aux [politiques et procédures relatives aux aménagements](#). Les personnes en situation de handicap qui pourraient avoir besoin de certains aménagements pour soumettre leur candidature sont invitées à communiquer en toute confidentialité par courriel accessibilityrequest.hr@mcgill.ca.

Nous encourageons tous les candidats qualifiés à postuler; veuillez noter que conformément aux exigences de l'immigration canadienne, la priorité sera toutefois accordée aux personnes détenant la citoyenneté canadienne ainsi que le statut de la résidence permanente.